

LLA: 5:1-Kantersieg gegen Ranshofen

In der 9. Runde der Landesliga A kamen die Schachfreunde von Ranshofen, einem der stärksten Schachklubs Österreichs, mit einer Verlegenheitsmannschaft nach Uttendorf. Auch unser Yokozuna-Team war stark ersatzgeschwächt. Dennoch reichte es zu einem hohen 5:1-Heimsieg. Das verhalf unserer Mannschaft zu einer Tabellenvorstoß auf Rang 3.

Die Punkte erzielten:

Je 1: Thomas Feichtner, Manfred Theußl, Gerhard Schöpf, Patrick Schöpf und Michael Thurner;

RANG	MANNSCHAFT	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	MP	PKT.
1	ASK Salzburg 1			4.5	4		4	4.5	4	5.5	5.5	3.5	5	18	40,5
2	Mattighofen 1961			3	2.5	3		5	4	4.5	5	3.5	4.5	14	35
3	Yokozuna Uttendorf	1.5	3		4.5	5	1.5		3.5	3		4	5	12	31
4	SFU Oberndorf/L.	2	3.5	1.5			4		4	4	2	4.5	4	12	29,5
5	Ranshofen 3		3	1			5	2	1.5	3	5.5	3	3.5	9	27,5
6	ASK Salzburg 1955	2		4.5	2	1		3.5	4	2.5	2		5	8	26,5
7	Ranshofen 2	1.5	1			4	2.5		3.5	3	3	3	3	8	24,5
8	Mozart 1910	2	2	2.5	2	4.5	2	2.5			2		4.5	4	24
9	Ach/Burghausen	0.5	1.5	3	2	3	3.5	3			4	3		8	23,5
10	Raika Mondsee	0.5	1		4	0.5	4	3	4	2		4		9	23
11	Ranshofen 4	2.5	2.5	2	1.5	3		3		3	2		3	4	22,5
12	SIR Rechenwirt	1	1.5	1	2	2.5	1	3	1.5			3		2	16,5



Gerhard Schöpf erzielte als Ersatzmann bei den Yokozunas bisher 70% der erreichbaren Punkte!!

In seinem Stammteam Senoplast erzielte er, zumeist auf dem Spitzenbrett, 60% der erspielbaren Punkte.
Eine starke Leistung!